

El informe relativo a la evolución del “Comercio exterior global” referente a once países de la ALADI: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela se elabora con el propósito de analizar el comportamiento coyuntural de sus exportaciones e importaciones intrarregionales y extrarregionales, por país de destino y de origen respectivamente. En esta oportunidad se incluye también información desagregada respecto a las importaciones de Venezuela.

Dicho análisis incluye también una comparación entre los mencionados flujos comerciales y aquéllos registrados en igual período del año anterior.

Contexto: La producción industrial mundial alcanzó a fines del año pasado un nuevo máximo histórico alcanzando un valor superior (4%) al anterior máximo alcanzado previo a la crisis. Asimismo, cabe destacar que luego de sufrir una desaceleración en el ritmo de expansión entre mayo y setiembre de 2010, la producción retomó un ritmo de crecimiento más fuerte hacia fin del año.

El comercio mundial ha evidenciado el mismo ciclo que la producción, aunque su caída fue más pronunciada, lo que implicó que a fines de 2010 el nivel alcanzado fuera prácticamente (0,4%) el mismo que el máximo registrado antes de la crisis.

También en el caso del comercio se observa que la fuerte expansión iniciada a mediados de 2009 se desaceleró en los primeros meses de 2010 para luego acelerarse nuevamente a fines de año

Fuente: ALADI

Informe completo: <http://goo.gl/aZRYf>